

4月6日「始業式のことば」赤字は当日追加分

寒風台小学校の 良い子の皆さん おはようございます。
皆さんそれぞれ1年進級し、お兄さん、お姉さんになりました。おめでとうございます。
先ほど紹介があった先生方の顔と名前は覚えましたが、早く覚えて声をかけてください。

校長先生から令和5年度も初めに、3つのこととお話しします。

1つ目、学校に来たら、「進んでお勉強」、「進んで運動」をがんばってください。
一生懸命がんばった笑顔を見ると、こちらも同時にうれしくなります。君たちの笑顔が、
周りの人にもよい影響を与えられることを期待します。

2つ目、みんな仲よく、平和に暮らしていきましょう。
なかよくなる最初の一步は挨拶をすることです。そして、決していじめをしてはいけません。
人には、いろいろな違いがあるのです。逆に親切を心がけましょう。

3つ目、この後、担任の先生を発表しますが、誰が担任になったとしても、先生の話をよく聞き、時には先生を助けて一緒に、自分たちでよいクラスを作っていくてください。

校長先生からのお話をまとめると、進んでお勉強と運動。そしてみんな仲よく、よいクラス作りをしましょうです。

去年と同様に、3月の修了式に結果を聞きたいと思っています。

5月に行う今年の運動会は、マラソン大会と同じように運動公園陸上競技場で行います。
広くてきれいな運動場で走ったり、踊ったりします。松戸市内で、史上初めてのことです。

今日、校長先生は、マスクなしでここにいるのですが、本心配られるこのお便りにその
ことが書いてあります。お家の方とよく話し合って、これからのマスクについて決めてくだ
さい。マスクをはずしているからいけない、しているからいけないということはありません。
そこらいじめなどにならないようにしましょう。咳エチケットや手洗いなどは今まで通
りにしてください。

さあ！ 今日から令和5年度のスタートです。